

Aralar denuncia la falta de voluntad institucional para trasladar las instalaciones de Plaiaundi

Escrito por Administrator
Miércoles, 01 de Diciembre de 2010 13:23 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el miércoles 1 de Diciembre de 2010

IRUN

[Aralar denuncia la falta de voluntad institucional para trasladar las instalaciones de Plaiaundi](#)

01.12.10 - 02:18 -

M. J. A. [IRUN.](#)

El concejal de Aralar, Aritz Lekuona y la secretaria del partido en Irun, Maribel Castelló, han atribuido «a la falta de voluntad institucional para solucionar el problema» la incómoda convivencia que padecen desde hace años los usuarios de las instalaciones deportivas de Plaiaundi y el desarrollo del parque ecológico.

«Hace unas semanas, ofrecimos una rueda de prensa en la que manifestamos nuestra preocupación sobre el tratamiento que están recibiendo los humedales de Plaiaundi por parte de las instituciones que trabajan en su recuperación», dijo, en euskera, Aritz Lekuona. «Debido a nuestra preocupación, tanto en el departamento de Medio Ambiente del Gobierno vasco como en los departamentos de Carreteras y Deportes de la Diputación planteamos varias preguntas a través de nuestros representantes y ahora hemos recibido las respuestas».

Información desalentadora

Unas respuestas que, según añadió Maribel Castelló, no han hecho más que confirmar que «ni el Ayuntamiento de Irun, ni la Diputación, ni el Gobierno vasco» tienen voluntad de llevar a cabo el traslado de las instalaciones deportivas y, en consecuencia, el desarrollo completo del parque.

«El traslado de las instalaciones a Zubieta lleva 16 años dando vueltas», continuó Castelló. «Nos comprometimos a comprobar la veracidad de las informaciones que se han dado desde el Ayuntamiento. Preguntamos a la responsable de Medio Ambiente en el Gobierno vasco y la respuesta ha sido bastante desalentadora, porque la realidad es que no ha habido ninguna reunión, entre el Ayuntamiento y la consejería. Lo único que ha habido es un taller técnico, que no político, en el que no se trató el traslado de las instalaciones».

Tampoco ha dejado satisfecho a Aralar la contestación sobre los planes de gestión del parque que habría que presentar antes de fin de año para recibir ayudas europeas.

En cuanto a las preguntas dirigidas a los departamentos de Carreteras y Deportes de la Diputación, la respuesta «no ha sido más satisfactoria», apuntó Castelló. «Santano dijo que había habido conversaciones con la Diputación y el Ayuntamiento de Hondarribia para toda la reordenación de la zona de Zubieta y lo que hemos encontrado es que ni el departamento de Carreteras ni el de Deportes dicen saber nada al respecto».

La conclusión de Aralar es que , al resultar el traslado de las pistas a Zubieta «muy complicado, porque hay varias instituciones y departamentos implicados», el Ayuntamiento de Irun «debería asumir el liderazgo que nadie toma y buscar otro lugar», o bien, «si es que no piensa hacer

Aralar denuncia la falta de voluntad institucional para trasladar las instalaciones de Plaiaundi

Escrito por Administrator

Miércoles, 01 de Diciembre de 2010 13:23 -

nada, decirlo claramente».